

+30%

LAS EMISIONES GLOBALES de bonos sostenibles (verdes, sociales y de sostenibilidad) ascendieron en el tercer trimestre a la cifra récord de 127.300 millones de dólares (107.700 millones de euros), un 30% por encima del máximo anterior, registrado en el trimestre previo.

-2,9%

LA PRODUCCIÓN DEL SECTOR DE LA construcción cayó un 2,9% en la eurozona y un 2,5% en el conjunto de la Unión Europea el pasado mes de septiembre en relación al mes anterior, según los datos publicados esta misma semana por la oficina de estadística comunitaria, Eurostat.

En Mayúsculas



Xavier Vives
El profesor del IESE ha sido galardonado con el Premio Nacional de Investigación 2020 Pascual Madoz en el ámbito de las ciencias económicas y sociales por su contribución a la renovación de las disciplinas de economía industrial.



Julián G. Vargas
La Fundación FEINDEF ha aprobado en la primera reunión de su Patronato el nombramiento del exministro de Defensa como presidente



Adolfo Utor
La naviera Baleària, que preside, se ha incorporado a la Fundación Empresa y Clima (FEC) como miembro Gold



Antonio Macedo
Ha sido elegido nuevo presidente de la Asociación de Empresas Formadoras en Logística, Transporte y Seguridad Vial (Formaster)

45 LÍNEAS

EN EUROPA NO CUELA



José Antonio Vera

Calviño ha enviado los presupuestos «frankstein» a Europa y en Bruselas han dado un aprobado general a todo el mundo como consecuencia de la COVID.

Pero dicen las fuentes comunitarias que los hombres de negro están asustados por los excesos de unas cuentas que, con el aval nada tranquilizador de partidos neocomunistas y/o filoetarras, van a situar a España en el top del déficit público (12,2%, el más alto de la eurozona), con una deuda que se dispara hasta el 123,9% en 2022, un agujero en pensiones preocupante y unos ingresos inflados con cálculos

que no se van a cumplir. De manera que, sí, le han dicho a Calviño: tira con el gasto fabuloso que planteáis, este año hay bula generalizada, barra libre, pero que sea con cabeza, no a lo loco en planes E, subsidios y subvenciones que no tienen retorno; es decir, no más gasto estructural, por favor, sino inversión productiva para reactivar el consumo, animar a las empresas a crear empleo y socorrer a los autónomos para que no salgan del sistema.

Bruselas ha dicho sí, no hay más remedio con el actual panorama de pandemia, pero también expresa sus dudas sobre el fantástico cálculo de ingresos que ha hecho la señora Montero: inflado en 400 millones en la tasa digital, en otros 400 en la recaudación por fraude fiscal, y desajustes relevantes en lo que se refiere a la tasa Google, a la Tobyn y a las demás.

Europa de momento lo acepta todo, pero Nadia Calviño se va a tener que poner seria con Pablo Iglesias. Si es que se atreve.



CEU
Colegios

Ser parte de una gran Institución Educativa, es clave en momentos de dificultad para responder con solidez

Nuestro modelo educativo asegura los recursos necesarios para conseguir los objetivos académicos y personales de nuestros alumnos en cualquier escenario posible.

Fundación San Pablo CEU

www.facebook.com/colegiosCEU



#GOAHEAD

curso 2020/2021